

Comunidad de la Casa Procura

BUENOS AIRES *comprende la parte de la Provincia que comprende el centro de la República Argentina, donde nació el fundador de la nación, y donde se encuentra la capital de la República Argentina.*

總理說：「我不能同意。」

A black and white portrait of a man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. He is looking slightly to the right of the camera. The image is grainy and appears to be from a newspaper clipping.

A black and white portrait of a woman with short, dark hair, looking slightly to the right. The image is framed by a thick black border.



Padre ANTONIO CUNQUERO

El 17 de junio, después de una larga vida, el Padre Antonio Cunquero, entregó su alma a Dios.

Sus últimos años, los vivió en nuestra Casa Procura de Buenos Aires, al servicio constante de las personas que llegaban al Centro Ceferiniano para pedir informes sobre la vida del Venerable indiecito, para agradecer favores, para exponer problemas, confiar inquietudes y pedir consejos.

Esta delicada tarea, el Padre Antonio la llevó a cabo con ejemplar puntualidad, sujeto a un horario sin excepciones los siete días de la semana a lo largo de doce años.

Sólo la enfermedad cortó su ritmo y su trabajo. Algunos años atrás había sido víctima de un infarto que pudo superarlo satisfactoriamente.

A principios del presente año retornó el mal a hacerse sentir en su persona; luchó casi seis meses siempre dispuesto a reemprender su interrumpido trabajo, sus prácticas comunitarias de piedad y su presencia en la mesa de la comunidad. Hacia un culto de la presencia y de la puntualidad en cada acto comunitario.

Su fidelidad constante al sacramento de la reconciliación, su misa diaria, el rezo completo de la Liturgia de las Horas y demás prácticas salesianas, lo acompañaron siempre hasta su última enfermedad.

De 1948 a 1971 se entregó con empeño a la dirección de Colegios en Gral. Roca, San Carlos de Bariloche, en Viedma y en Rawson. Más de 25 años con la responsabilidad de casas de educación, con anhelo de que el desempeño de las distintas áreas de su Escuela fuera tal que su Colegio pudiera presentarse como modelo en el ambiente de su actuación

Fueron sus padres Antonio Cunquero y Trinidad Claros. En Bahía Blanca, niño aún, apenas llegado de su tierra natal, Málaga, sus padres lo confiaron al Colegio Don Bosco. Allí aceptó el llamado del Señor y pasó a Fortín Marcedes para el Noviciado, la Filosofía y el Magisterio.

Hizo sus primeras armas en la vida práctica salesiana, integrando, con otros estudiantes y dos sacerdotes, el personal fundador de la obra salesiana en Stroeder: obra paupérrima, donde faltaba todo, hasta el agua potable . . . , y sobraba el viento, que un mal día los dejó sin techo.

En 1931 comienza sus estudios de teología en Turín. Allá, año 1935, recibe la consagración sacerdotal de manos del Cardenal Fossatti, en la Basílica de María Auxiliadora, construida por el mismo Don Bosco. Regresa de inmediato a la Argentina para entregarse de lleno a su misión hasta un 17 de junio de 1983.

Ahora, junto al Padre, que este recuerdo de los salesianos que nos dejan, sea un acicate para pedir al Padre de la misericordia que regale a la Patagonia Salesiana, vocaciones generosas para la hermosa empresa de Dios, a través del aporte joven que ya amanece como elocuente esperanza.

La Comunidad Salesiana

